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Fortbestand der Bäume 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
eine Vielzahl der alten Bäume im Lindenplan haben kürzlich weiße Markierungen erhalten. 
Mehrere Anwohner sind seit langem um den Fortbestand der Bäume besorgt. 
 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wie soll der wertvolle Baumbestand erhalten werden und was ist diesbezüglich vorgesehen? 
 
 
Um eine kurze mündliche und schriftliche Antwort wird gebeten. 
 
 
 
Hugo Boeck 
Stadtrat 
 
 
 




